

香紅の里

午後からの俳句を考えるレクリエーション活動中、「はずかしくて何も考えらんねちゃー」とおっしゃっていたE様。後日、私のところに来られ、「この前は恥ずかしくて書けなかつたけれど…」と照れくさそうににっこりと俳句を書いた紙を持ってこられました。

『また逢える いつもニコニコ 香紅の里』
『若返り 友達増えた 香紅の里』
お家で一生懸命考えてきて下さったその句にとてもホッとしました。

敬老の日に、弁当箱で食事を提供させて頂いた時、お客様お一人おひとりに日頃の感謝を込めて手書きのメッセージを付けさせて頂きました。多くのお客様がそのカードを読み、大事に持つて帰られました。その光景にとても嬉しくなりました。

急に気温が下がり寒くなったりした日、「めっきり寒くなりましたね～」とお話させて頂いている時、秋の味覚の話題になりました。「サンマ、栗、焼き芋… 美味しいものがたくさんありますよね～。10月1日からはあじまんも始まりますよ！」と言うと、「そうね～早く（あじまん）食べたいわ～。私はクリームがいい」と笑顔で話されました。
ちょうど入居して1年。
1年前も同じ会話をしたことを思い出し、変わらず元気なお姿が嬉しく、ホッとしました。
毎年あじまんが始まる時に思い出す光景となりそうです。